

EL MITO DE DON JUAN

CIENTIFICOS E INTELLECTUALES PUSIERON EN DUDA SU VIRILIDAD



Con noviembre, el Tenorio vuelve a la actualidad todos los años. Nuestro colaborador Rodrigo Gutiérrez Córcoles hace un interesante estudio de la figura de Don Juan en pág. 18.

El primer equipo profesional del ALBACETE BALOMPIE



UNA FOTO HISTORICA

De histórica puede calificarse esta fotografía del Albacete Balompié, que fue impresionada en 1929, en Cartagena. Era el primer equipo profesional de la ciudad, del que tanto sabe Pedro Monzón —primero por la derecha en la foto—, a quien «Oilime» ha hecho una amplia e interesante entrevista. (Págs 15 y 16)

- EN ESTE NUMERO:**
- Sin demagogia. (Editorial, pág. 3)
 - Elecciones municipales (Págs. 31 y 32)
 - La subida de los precios. (Pág. 7)
 - Enérgica protesta de los maestros. (Pág. 9)

EL AZOTE de la EMIGRACION

EN VEINTE AÑOS, SE FUE EL 41 POR 100 DE LA POBLACION DE YESTE

DE ALMANSA Y CHINCHILLA, EL 32 POR 100 (Pág. 9)

El director de "La Voz de Albacete", gravemente enfermo

D. Antonio Andújar, continúa en la clínica Puerta de Hierro, de Madrid



Nuestro compañero y querido amigo don Antonio Andújar Balsalobre, director del diario «La Voz de Albacete», atraviesa por los difíciles momentos de una grave enfermedad, que exigió su traslado a Madrid, tras ser examinado en nuestra capital, siendo hospitalizado en la clínica Puerta de Hierro. La pesimista impresión de los primeros momentos dio paso a la esperanza, por fortuna, tras el exhaustivo y metucioso análisis y reconocimiento a que fue sometido por un gran equipo de doctores especialistas. Desde el pasado día 15, en que ingresó en el citado centro médico, está sujeto a un riguroso tratamiento para corregir los trastornos circulatorios.

El complicado cuadro clínico que presenta el enfermo fué abordado por el doctor Carrillo el lunes 29, y a partir de entonces diversos evaluadores mantienen permanentemente la atención médica. Quienes trabajamos en CRONICA —que diariamente ha estado en contacto con la familia del señor Andújar Balsalobre para seguir de cerca el proceso de su enfermedad— lamentamos profunda y sinceramente, como amigos de siempre, esta contrariedad, que humanamente nos impresiona. Que el director de «La Voz de Albacete», nuestro amigo entrañable Antonio Andújar, supere su enfermedad y que pronto pueda reintegrarse a su tarea periodística diaria es nuestro más ferviente deseo.

crónica

de ALBACETE

PERIODICO DE INFORMACION GENERAL

Director: Demetrio Gutiérrez Alarcón

N.º 19 — NOVIEMBRE 1973 — 10 Pts.

DOS CARRERAS UNIVERSITARIAS,

COMPLETAS, (PUEDEN ESTUDIARSE) SIN SALIR DE ALBACETE: DERECHO Y FILOLOGIA

(Cuanto le interesara saber, en último pág.)

COMO EN EL CINE

UNA TRAMPA AL ADELANTADO MAYOR DEL REINO DE MURCIA

LA REBELION DE PEÑAS DE SAN PEDRO CONTRA EL CONDE DE CARRION, EN EL SIGLO XIV

El castillo de Peñas de San Pedro se recorta en el horizonte. Escenario de históricos episodios y leyendas, en el siglo XIV registró un lance que hoy podría ser motivo de un argumento cinematográfico, al fender una aviesca celada al Adelantado del Reino de Murcia el señor feudal Conde de Carrión. Nuestro colaborador Aurelio Petrel Marín ha investigado e interpretado esta interesante página



de la historia de Peñas de San Pedro (Ultima pág.)

Banco de Albacete

Oficina Principal: Tesifonte Gallego, 14 - Albacete

Sucursales en: Albacete (Agencia Urbana), Almansa, Alpera, El Bonillo, Elche de la Sierra, Hellín, La Roda, Minaya, Ontur, Socovos, Tobarra, Villamalea y Villarrobledo.

(Aprobado por el Banco de España con el núm. 8.858).